

Erste-Hilfe-Ausbildung fester Bestandteil der Jugendfeuerwehr Dahlheim



Erste-Hilfe-Ausbildung gehört auch zur Arbeit der Jugendfeuerwehr.



Egal ob einfache Kopfverletzungen ...



... oder größere Kopfverletzungen. Hier lernen die Jugendlichen bereits das Richtige für das tägliche Leben.



Fremdkörperverletzungen, wie hier ein Nagel in einer Hand, gehören zum Ausbildungsprogramm.



Und wenn Hilfe gebraucht wird, hilft das Team. Zwei Ersthelfer vorsorgen hier die komplizierte Verletzung.



Spezielle „Pflaster-Verbände“ gehören auch zur Ausbildung. Hier ist Spaß an der Arbeit und viel mehr das Ziel.